

Video 1: What is public policy? Qu'est-ce que la politique publique ?

ENGLISH TRANSCRIPTION

Sara-Christine Gemson: Action Canada Executive Director

Hello, I am Sara-Christine, and I am the host of this Action Canada video series on public policy.

What is Action Canada? It's a program for emerging leaders who care about public policy. These emerging leaders are from all over the country, from all different backgrounds and work in all kinds of different jobs. What they have in common is their dedication to contributing to this country through public policy.

But what exactly is public policy? That's the question the Action Canada Fellows will answer in this video.

Jasmine Irwin: Policy Advisor

Policies are guidelines for our society. It informs what decisions are made and why. And public policies are all those same sorts of decisions that happen within our public sphere. When discussing public policy, we primarily refer to government decision-making.

Émily Soulières: Public Servant

Public policy consists of norms that guide our way of living in society, particularly how the government interacts with the population at different stages of life. This includes everything from when your parents give birth to a new baby to when you retire and throughout your life.

Scott Stirrett: Nonprofit Leader

Public policy serves a couple of different purposes. Firstly, it involves shaping regulations that exist in our society. For instance, the speed limit for driving cars is an example of public policy in action. Secondly, it is reflected in funding programs, which range from grants for improving local parks to grants for creating murals in various towns across Canada.

Louis-François Brodeur: Public Servant

Public policy plays a role in solving local problems, for example if there's an absence or lack of housing, if there's poverty and discrimination. These are societal issues that can only be solved collectively. That's where public policy comes in, and there are various ways to address these problems. Typically, laws and regulations can be put in place to prohibit or permit certain things.

We can allocate monetary or physical resources to solve these issues or take more symbolic actions that value and give visibility to certain individuals to solve these problems.

Émilie Soulières: Public Servant

Whether you realize it or not, public policies affect all aspects of our lives and how we live together. For instance, if you lose your job, there are public policies in place to help the government support you in getting back on your feet, finding new employment, and putting food on your table.

Leslie Muñoz: Strategist

It's all about the guidelines we use to govern program design. For example, consider a program that addresses sheltering individuals who are unhoused in Toronto. Public policy consists of the rules and assumptions we make to create and design such programs.

Aliza Moledina: Physician

Public policy is like the invisible threads which hold our community together. As a physician, we see a lot of disease and suffering, and I often feel helpless in addressing the root causes of people's illnesses. This is where public policy plays a crucial role in addressing these issues at a higher level.

Sara-Christine Gemson: Action Canada Executive Director

You've heard various answers and some great examples. Now, let's pull it all together to provide a single answer to the question: what is public policy? In simple terms, public policy refers to what the government does or how it governs. It can take the form of laws, regulations, guidelines, or actions that address real world problems. Often, it takes the shape of programs. Public policies are guided by our values or what we, as a society, think is important.

It's crucial to understand that public policy doesn't solely belong to the government; It belongs to all of us. As citizens, we may have ideas on how society should function and may wish to discuss, advance, or oppose those ideas.

Do you still have questions about public policy? Keep watching our videos for answers.

TRANSCRIPTION FRANCAISE

Sara-Christine Gemson : Directrice Générale d'Action Canada

Bonjour, je m'appelle Sara-Christine et je suis l'animatrice de cette série vidéo d'Action Canada sur les politiques publiques.

C'est quoi Action Canada ? C'est un programme destiné aux leaders émergents qui s'intéressent aux politiques publiques. Ces leaders émergents viennent de partout au pays, de différents

milieux et exercent divers métiers. Ce qui les unit, c'est leur désir de contribuer à ce pays et de le faire à travers les politiques publiques.

Mais comment définir les politiques publiques ? C'est la question à laquelle les Fellows d'Action Canada vont répondre dans cette vidéo.

Jasmine Irwin : Conseillère Politique

Les politiques sont des lignes directrices pour notre société. Elles déterminent quelles décisions sont prises et pourquoi. Les politiques publiques englobent toutes ces décisions qui se prennent dans notre sphère publique. En général, lorsque nous parlons de politiques publiques, nous parlons de décisions prises par le gouvernement.

Émily Soulières : Fonctionnaire

Ce sont des normes qui guident notre façon de vivre en société, en particulier la manière dont le gouvernement interagit avec la population à différentes étapes de la vie. Ainsi, que ce soit lorsque tes parents donnent naissance à un nouveau bébé, tout au long de sa vie jusqu'à la retraite, ces normes influencent nos vies.

Scott Stirrett : Dirigeant d'une OBNL

La politique publique englobe plusieurs choses. D'une part, elle façonne les réglementations dans notre société. Par exemple, lorsque nous pensons à la limite de vitesse pour les voitures, cela relève de la politique publique. Elle se reflète également dans le financement de programmes. Cela va des subventions pour rénover les parcs locaux aux subventions pour créer des murales dans différentes villes du Canada.

Louis-François Brodeur : Fonctionnaire

Il s'agit de résoudre des problèmes locaux, tels que l'absence ou le manque de logements, la pauvreté et la discrimination. Ce sont des problèmes de société que nous pouvons uniquement résoudre collectivement. C'est là que les politiques publiques entrent en jeu. Il existe plusieurs façons de résoudre ces problèmes. En général, nous pouvons mettre en place des lois et des règlements pour interdire ou permettre certaines choses. Nous pouvons également allouer des ressources monétaires ou physiques pour résoudre ces problèmes, ou encore adopter des mesures plus symboliques, telles que valoriser des personnes et accorder de la visibilité à d'autres personnes dans le but de régler ces problèmes.

Émily Soulières : Fonctionnaire

Les politiques publiques, que tu les réalises ou pas, affectent tous les aspects de notre vie et notre façon de vivre ensemble. Par exemple, si tu perds ton emploi, il existe des politiques publiques concernant la manière dont le gouvernement peut t'aider à te remettre sur pied, à trouver un emploi, et à obtenir de l'argent pour subvenir à tes besoins alimentaires.

Leslie Muñoz : Stratégiste

Il s'agit des directives que nous utilisons pour concevoir des programmes. Par exemple, un programme visant à abriter les personnes sans domicile fixe à Toronto. Les politiques publiques sont les règles que nous utilisons pour créer ces programmes, ce sont les hypothèses que nous faisons et la manière dont nous les concevons.

Aliza Moledina : Médecin

Les politiques publiques sont comme des fils invisibles qui unissent notre communauté. En tant que médecin, nous voyons de nombreuses maladies et beaucoup de souffrance, et je me sens souvent impuissante face aux causes premières. Les politiques publiques jouent un rôle essentiel en s'attaquant à ces problèmes à grande échelle.

Sara-Christine Gemson : Directrice Générale Action Canada

Vous avez entendu plusieurs réponses différentes et d'excellents exemples. Rassemblons maintenant tout cela pour donner une réponse unique à la question : qu'est-ce que la politique publique ?

En termes simples, la politique publique désigne les actions entreprises ou la manière dont le gouvernement gouverne. Elle peut prendre la forme de lois, de règlements, de directives ou d'actions visant à résoudre des problèmes réels. Elle se manifeste souvent sous la forme de programmes. Les politiques publiques sont guidées par nos valeurs ou par ce que nous, en tant que société, jugeons important. Il est essentiel de rappeler que la politique publique ne concerne pas seulement le gouvernement, mais elle appartient à tous. En tant que citoyens, nous pouvons avoir des idées sur la façon dont la société devrait fonctionner et souhaiter discuter, promouvoir ou contester ces idées.

Vous avez toujours des questions sur les politiques publiques? Écoutez la suite de nos vidéos pour trouver des réponses.

